

Bestnoten bei Qualitätsprüfung

Sozialstation Alsfeld-Romrod erreicht trotz schwieriger Rahmenbedingungen „sehr gutes Ergebnis“

ALSFELD (red). Die Prüfung kommt unerwartet und ist akribisch: Die Qualität der ärztlich verordneten pflegerischen Leistungen, Dienstleistungen für die Klienten, die Organisation, die Abrechnungen sowie eine Befragung der pflegebedürftigen Menschen in ihrer häuslichen Umgebung und viele weitere Punkte werden bei der Qualitätsprüfung durch den Medizinischen Dienst der Krankenkasse auf den Prüfstand gehoben. Dabei seien Bestnoten für die Sozialstation Alsfeld/Romrod herausgekommen, wie Volker Röhrig, Geschäftsführer der Sozialstation Alsfeld-Romrod und Pflegedienstleitung Michaela Schwohl in einer Pressemeldung berichten. „Die Corona-Pandemie hat uns allen viel abverlangt. Dass wir trotz der herausfordernden Rahmenbedingungen wieder ein sehr gutes Ergebnis erzielt haben, macht uns sehr stolz“, führt die Pflegedienstleitung aus.



Die Arbeit des Teams der Sozialstation Alsfeld/Romrod am Kreiskrankenhaus in Alsfeld ist mit Bestnoten belohnt worden.

Foto: Sozialstation

Die letzte Prüfung des Medizinischen Dienstes liegt etwa drei Jahre zurück – aufgrund der hohen Infektionsgefahr wurde die eigentlich jährlich stattfindende Prüfung ausgesetzt. Bereits in den Jahren davor wiesen die Prüfungen Bestnoten aus. „Doch diese Ergebnisse nun

trotz Corona und vieler Krankheitsausfälle zu bestätigen, ist etwas Besonderes“, sagt Schwohl.

Gute Pflege in der vertrauten Häuslichkeit auch unter schwierigen Rahmenbedingungen? „Das ist der besondere Verdienst unserer Mitarbeitenden, die mit

viel Motivation und Engagement die hohe Qualität der Pflege sichergestellt haben“, zeigt sich ebenso Volker Röhrig dankbar.

Verstärkung gesucht

Gute Pflege aber braucht motiviertes Personal – denn nur engagierte Pflegehelfer und Pflegefachkräfte können den Menschen in Alsfeld und Umgebung auch in Zukunft beste Pflege bieten, heißt es in der Mitteilung: „Wir freuen uns immer über Verstärkung und stehen etwa für Fragen zur pflegerischen Versorgung, Ausbildungsfragen oder Stellenangeboten gerne zur Verfügung“, unterstreicht die Pflegedienstleitung. Die Sozialstation Alsfeld/Romrod ist telefonisch unter der Nummer 06631- 981133 erreichbar. Weitere Informationen finden Interessierte online auf www.kkh-alsfeld.de.